9医療福祉

医療機関にインターチェンジが直結、スムーズな救急搬送を支援

- ・那智勝浦新宮道路の「新宮南ICは、和歌山県東牟婁地域の基幹病院である新宮市立医療センターにほぼ直結し、 スムーズな救急活動に貢献
- ・新宮市立医療センターへの搬送ルートと時間が短縮されるとともに定時性が確保され、救急医療活動に寄与



新宮南ICと新宮市医療センターの状況



新宮南ICと直結する新宮市立医療センター付近の状況



新宮南IC出口から新宮市立医療 センターに向かう救急車



地域名	搬送者数
新宮市内	1,100
那智勝浦町・太地町・串本町方面	439
熊野市・尾鷲市方面	179
田辺市·北山村·十津川村方面	127
その他	18
H20年度救急搬送者数	1,863

資料:新宮市立医療センター

【救急隊員の声】

(H20.11 ヒアリング結果)

- ・台風や高波の時は、非常に走りにくかったが、道路が開通し 安定した搬送が可能となった。(**那智勝浦消防署**)
- ・道路線形が良くなったため、救急車内で隊員が立ったまま 患者の応急処置をすることが可能になった。(**太地町消防署**)